

**Di., 25. Februar: Filmvorführung und Diskussion: Gabriele Krone-Schmalz - Verstehen**

**Wann und Wo:** 20 Uhr, F:lmhaus, Maybachstr. 111., Köln

Im Anschluss an die Filmvorführung gibt es eine Diskussionsrunde mit **Gabriele Krone-Schmalz und Ralf Eger, dem Regisseur des Films**. Tickets und weitere Infos [hier](#).

Ralf Eger (Regie) begleitete die langjährige ARD-Journalistin und Bestsellerautorin Gabriele Krone-Schmalz diesen Sommer in ihrer Geburtsstadt Lam im Bayerischen Wald und auf ihrer aktuellen Vortragsreise durch Deutschland. Videoaufnahmen ihres Ehemannes Lothar Schmalz geben einen direkten Eindruck über die Sowjetunion der Ära Gorbatschow.

Erstmals sind Chansons zu hören, die Frau Krone-Schmalz als junge Frau selbst komponierte und textete. Dabei ist ein sehr persönliches Portrait entstanden über eine ebenso engagierte wie warmherzige Kämpferin für eine offene Gesprächskultur und einen Journalismus, der sich nicht gemein macht mit einer Seite, sondern versucht, beiden Seiten möglichst objektiv gerecht zu werden.

Brandaktuell und überlebensnotwendig, eine weitere Eskalation der aktuellen Kriege zu verhindern und eine friedlichere Zukunft mit zu gestalten.